
19. Wahlperiode 11.12.2023 Drucksache 19/137 

Anfragen zum Plenum zur Plenarsitzung am 12.12.2023 
– Auszug aus Drucksache 19/137 – 
 
Frage Nummer 23 
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung 

 

Abgeordnete 
Katrin 
Ebner-Stei-
ner 
(AfD) 

Ich frage die Staatsregierung, wie soll das von Ministerpräsident 
Dr. Markus Söder angekündigte Gender-Verbot an den staatli-
chen Schulen konkret umgesetzt werden, welche Sanktions-
möglichkeiten wird es für „renitente Gender-Ideologen“ unter 
der Lehrerschaft geben und warum werden in der Bayerischen 
Staatszeitung weiterhin das Gendersternchen, Binnen-I oder 
Doppelpunkte innerhalb eines Morphems verwendet, obwohl 
diese Zeitung von einer Verlagsgemeinschaft zwischen dem 
Süddeutschen Verlag und dem Münchner Zeitungsverlag auf-
grund eines Vertrags mit dem Freistaat herausgegeben wird? 

Antwort des Staatsministeriums für Unterricht und Kultus 

Die Umsetzung wird für den Schulbereich derzeit im Staatsministerium für Unter-
richt und Kultus vorbereitet.  

Für die Bayerische Staatszeitung gilt die Pressefreiheit. 

 


